El Centro Obrero celebra su 90 aniversario

"En Miguelturra a 8 de Abril de 1905, reunidos los Sres. comprendidos en la nota marginal en el domicilio del Sr. González y declarada abierta la sesión por la Comisión organizadora, se procedió a la lectura del proyecto de reglamento que fue aprobada por unanimidad".

Con este literal, el Sr. Rafael González del Cerro, como primer secretario daba fe de la Constitución del Círculo de Artesanos y Obreros de Miguelturra, eligiéndose a continuación la primera Junta Directiva, presidida por D. Pedro García Hernández. Se celebra pues en estos días su 90 aniversario, con tal motivo está prevista la celebración de una serie de actos a los que se une esta publicación dando a conocer en futuras ediciones los momentos más importantes de su ya dilatada historia. ¡Enhorabuena!



AND DESCRIPTIONS OF THE PARTY O

La Plaza de la Constitución contará con fuente ornamental

En el último pleno municipal quedó aprobada la adquisición de fuente pública para ornamento de la nueva plaza de la Constitución.

Se trata de una fuente con juegos de agua accionados a través de un programador mecánico y con iluminación con juegos de color. Su funcionamiento será en circuito cerrado, no necesitándose más aporte de agua que el necesario para reponer las mínimas pérdidas causadas por la evaporación y el viento.

Dispone de cuatro circuitos de agua distintos:

 en la parte central dispondrá de un surtidor vertical que alcanzará una altura de 3'5 m.

 en la base del surtidor anterior irá una piña de agua pulverizada de 2 m. de altura.

 otro circuito lo compone un cestillo de 20 surtidores parabólicos rodeando los elementos anteriores, el cuarto está formado por 8 surtidores laminares dispuestos en un aro de 6 mts. de diámetro, que vierten hacia el interior.

El conjunto se ve en movimiento, surgiendo unos surtidores gradualmente y desvaneciéndose otros. La iluminación permitirá dar al agua hasta 60 tonos de color distintos. Las combinaciones de los juegos de luz y agua simultáneamente dan como resultado un conjunto de continua variación de matices.

AISA establece una línea diaria Miguelturra-Madrid

La dirección General de Transportes del MOPTMA ha autorizado recientemente a la empresa de autobuses AISA a establecer un servicio de transporte de viajeros por carretera entre nuestro pueblo y la capital de España.

De este modo, en breves fechas, se realizará un servicio diario -excepto domingos y festivos- Miguelturra a Madrid y viceversa, con los siguientes horarios:

- Salida de Miguelturra a las 6'45, con llegada a Madrid a las 9'35.

- Salida de Madrid a las 18'30, con llegada a nuestra localidad a las 21'15.

PERDIDAS

* Esclava de Oro con la inscripción INMA. 24 14 11

*Se encuentran depositadas en las oficinas de la Policía Municipal los siguientes objetos:

1.- Llavero de Castilla,-La Mancha
con 7 llaves
 2.- Cartera-monedero de piel marron,

sin documentación y con dinero en metalico 3.-Llavero Virgen de la Estrella y

otros, con dos liaves.

* Gafas graduadas con funda negra.

Trino. 24 09 48 a/ Pozuelo. 51
• En la Biblioteca Municipal cazadora de niño

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Boletín Info

Razón: c/ Azorín, nº 7. Tel.: 24 10 86

* Se alquila piso: c/ Damián Corral
nº 17, sin amueblar (95 m²) Tel: 24 05 79

* Se alquila comercial de 70 m² en c/

Anuncios Breves

* Se vende cafetera automática de ba

seminueva (MAIRALI) y molinillo profe-

sional (FUTURMAT), Precio a convenir.

* Se alquila piso amueblado: c/ Lentejuela nº 2. Buen precio. Tel 24 05 80

* CONSULTA DE PEDIATRIA:
para niños de 0 a 14 años. Horario: lu

Juan Alcaide, 5. Tel.: 24 05 79

* CONSULTA DE PEDIATRIA: para nines de 0 a 14 años. Horario: lu nes a viernes de 17 00 a 20 00 h. Cita previa: Trno.. 24 0031 (Pradillo de Clavería, 63°C)



Teléfonos de interés

POLICIA LOCAL:
- Oficina: 24 03 51

- Móvil: (908) 70 94 78 GUARDIA CIVIL: 24 15 20

CONSULTORIO MEDICO: - 24 14 16 - 24 07 99

BOMBEROS: 006 RECOGIDA DOMICILIARIA RESIDUOS VOLUMINOSOS:

- 24 15 77

Universidad Popular y Amas de Casa colaboran en su desarrollo

Iniciado un programa de Educación Básica para Mujeres

A principios de marzo se puso en marcha un nuevo programa de educación de adultos que se desarrollará a lo largo de todo el año.

El programa lo ejecuta la FEDERACION ESPAÑO-LA DE UNIVERSIDADES POPULARES con la colaboración del MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES, con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.

Esta es la primera experiencia que la U.P. realiza a través de estos programas, teniendo otra novedad importante, como es la estrecha colaboración con la Asociación de Amas de Casa de la localidad. Así, la mayoría de las acciones se realizarán

en los propios locales de la asociación, siendo la mayoría de las participantes del propio colectivo, aunque también pueden participar mujeres que no pertenezcan al mismo.

Los objetivos son muchos, siendo el principal el de facilitar al grupo los conocimientos básicos que posibiliten su participación en la vida social activa.

También sus actividades serán muy variadas, siendo el eje central el de la Educación Básica, estando previsto también la realización de viajes culturales, charlascoloquio, asistencia a actos puntuales como Teatro, y un largo etcétera; todo ello sin coste alguno para las beneficiarias ni para la propia asociación.

CONCURSO Adivina qué calle es



Estamos a finales de los años 70, las condiciones urbanísticas y las más abundantes lluvias nos familiarizaban con esta imagen. Si conoce la calle a la que pertenece, envíemos la respuesta con tus datos. Entre los acertantes sortearemos un libro sobre "EL CARNAVAL DE MIGUELTURRA"

En el número anterior resultó ganadora D². M² Isabel Gómez Rodrigo.